
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2021 
 

vendredi, 2 avril 2021 à 18:30 heures 

 

à la Salle polyvalente REDANGE 

2, rue du Lavoir 

L – 8506 Rédange/Attert 

Organisateur: CT Atertdaul 

 

Appel nominal et vérification des pouvoirs 

Clubs présents : 29 clubs, 6 clubs excusés 
 
Allocution du président de CT Atertdaul 

Monsieur Yves Bettendorff, président de club CT Atertdaul, organisateur de l’Assemblée Générale 2021, souhaite la bienvenue 
aux  membres de la FSCL, des invités de la commune de Rédange et du COSL. M. Bettendorff rappelle la situation difficile des 
enfants et des jeunes pendant la pandémie. C'est dans des moments aussi difficiles qu'il est important de travailler ensemble, de 
valoriser le travail des bénévoles et de mettre en commun les compétences. 

 

Allocution du bourgmestre de la commune de Rédange 

Monsieur Henri Gerekens, bourgmestre de la commune de Rédange, souhaite la bienvenue aux membres des différentes 
commissions  et aux représentants des clubs de la FSCL. La commune de Rédange a toujours soutenu ses clubs locaux pendant la 
pandémie. Le CT Atertdaul en particulier s'y est montré très actif grâce à une bonne organisation et à un fort engagement 
bénévole.  

Depuis la création du CTA en 2016, le GP Kropemann, nommé d'une fête dans la commune de Rédange, fait également partie 
intégrante du calendrier cycliste. 

  
Allocution du COSL 
Monsieur Ralf Lentz, membre du Conseil d’Administration du COSL, souhaite la bienvenue aux invités au nom du COSL et 
remercie la FSCL et les clubs cyclistes pour leur engagement dans la pandémie de Corona. Il estime que l'ouverture progressive du 
sport est un signal important et devrait, si possible, permettre à nouveau les compétitions. 
Les entraînements organisés par la FSCL et les clubs affiliés ont montré comment il était possible de pratiquer le sport en toute 
sécurité, même pendant la pandémie, et les événements ont été importants pour offrir des perspectives surtout pour les jeunes. 
M. Lentz donne un aperçu de l'année 2021 avec les Jeux olympiques, où la FSCL sera représentée par trois sportifs au total. 

  
Allocution du président de la F.S.C.L. / Bilan moral : 
Après avoir souhaité la bienvenue aux personnes présentes et observé une minute de silence à la mémoire des membres 
décédés, Monsieur Camille Dahm évoque la difficile année 2020. Le CA de la FSCL a été actif tout au long de l'année, en réunions 
physiques, lorsque cela était possible, sinon en visioconférences. 
Au niveau sportif, il a été possible d'organiser au moins les championnats nationaux sur route. Cependant, la saison de cyclo-cross 
a malheureusement dû être interrompue, en accord avec les clubs. 
Le manque de compétitions a été compensé du côté de la FSCL, avec le soutien des clubs, par des entraînements organisés sous 
forme de contre-la-montre ou de compétitions individuelles, et les entraîneurs sont restés en contact étroit avec les sportifs et 
leurs entraîneurs à tout moment. 
La FSCL a élaboré un concept sanitaire et l'a toujours adapté aux conditions légales actuelles afin que les manifestations puissent 
toujours se dérouler dans un cadre sécurisé. 
M. Dahm remercie également le Ministère des Sports et le COSL pour leur coopération pendant la crise. La sécurité financière 
sous forme de subsides a particulièrement contribué à ce que la FSCL puisse rester active à tout moment. 
Mais M. Dahm appelle également les responsables à traiter les sports de la même manière et à ne pas faire de distinction entre 
les sports individuels et les sports par équipe. De manière générale, il serait également possible de repenser la stratégie en cas de 
pandémie et de passer d'une prévention des risques à une gestion des risques. 
  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Monsieur Camille Dahm remercie Monsieur Emile Hermes et rend hommage à son engagement. M. Hermes est membre du CA de 
la FSCL depuis 2009 et vice-président depuis 2014. Il quitte ses fonctions dans le cadre de l'AG 2021. 

  
  

Adoption du rapport de l'assemblée générale ordinaire 2020 
Le rapport est approuvé. 
  

Rapports annuels : 

  

du Conseil d'Administration 

M. Ed Buchette présente le rapport annuel du CA et adresse un merci au personnel du Secrétariat de la fédération, ainsi qu`aux 
membres des commissions pour leur engagement. La FSCL est en contact étroit avec les ministères, notamment en ce qui 
concerne l'amélioration de la sécurité des manifestations cyclistes. 
  
de la Commission des Jurys 
Madame Claudine Conter fait le rapport de la Commission des Jurys. Madame Conter remercie tous les commissaires pour leur 
engagement au cours d'une année difficile. Au début de l’année 2020, une formation pour les Directeurs Sportifs a pu être 
organisée avec succès et a été largement suivie. 
  
de la Commission Technique  
M. Christian Helmig, DTN, présente le rapport de la Commission Technique. En raison de la pandémie, très peu de compétitions 
ont eu lieu en 2020, et ce principalement dans la catégorie élite. Les sportifs de la FSCL ont été représentés aux championnats du 
monde et d'Europe.  

  
de la Commission Sport Loisir 
M. Ed Wagner fait le rapport de la commission Sport Loisir et adresse un remerciement aux clubs associés à la FSCL.  Dans le 
domaine des loisirs, de nombreuses activités ont pu être maintenues individuellement ou en petits groupes malgré les restrictions 
légales. Et c'est ainsi qu'en 2020, malgré la pandémie, de nombreux kilomètres ont pu être accumulés. 
  
Tous les rapports des commissions ont été approuvés par acclamation. 
  
Bilan financier 2020  
M. Michel Kohnen présente le bilan financier de 2020, qui accuse un solde positif de : 11.031,49 €.  
  
Rapport du conseil de surveillance et décharge à donner 

M. Norbert Steichen certifie l’exactitude du bilan. La décharge a été donnée. 
  
Approbation du budget 2021 

Le budget présenté est approuvé. 
  
Proposition FSCL  

Le vote sur la proposition de la FSCL est reporté. 
 
 
 
 
 

 DAHM Camille      Ed Buchette 
Président      Secrétaire Général 

 

 

 

 

 

 


